

## LA RETINA DE LA MEMORIA

ENVÍE SUS FOTOS A: [documentacion@diariolarioja.com](mailto:documentacion@diariolarioja.com)

## Edificando las casas para los maestros en Valgañón

La imagen, datada entre los años 1959 y 1960, recoge cuando se fueron construyendo en Valgañón las casas de los maestros y los bajos del que sería el 'Salón de la televisión', donde los vecinos del municipio, niños y mayores, matarían luego el tiempo ante uno de los pocos televisores existentes por aquel entonces.



:: ASOCIACIÓN VIRGEN DE LAS TRES FUENTES

## ▼ LA RIOJA HACE:

**45 AÑOS:** Bendecida la primera fase de la nueva carretera a Hoyos de Iregua.

## LA GUINDILLA

Puede enviarnos su fotodenuncia, indicando siempre el lugar y la fecha en la que la se tomó y haciendo constar su nombre y su teléfono. Háganosla llegar por correo electrónico a la dirección: [digital@diariolarioja.com](mailto:digital@diariolarioja.com), o acceda a la web: [www.lariojaenfotos.com](http://www.lariojaenfotos.com) y siga las instrucciones que aparecen en pantalla. También puede enviarla por correo postal a: Sección Fotodenuncia. Diario La Rioja, C/ Vara de Rey, 74 bajo. 26002 Logroño.

## Las pintadas que niegan lo que dicen

«¡Ante todo, Calahorra!», dice una de las pintadas que lucen (por decir algo) en este pasaje del paseo del Mercadal de Calahorra. El «artista», con su espray, ha conseguido ponerse en evidencia doblemente: por guarro, y por mentiroso: quien ame a su ciudad no puede hacer semejantes tropelías. **S.T.**

CAUTIVOY DESARMADO  
PABLO ÁLVAREZ

## SI ESO, YA PAGO YO



Ustedes no se preocupen, señores policías locales de Logroño. Si eso, ya pago yo. Veo que ustedes hombres de la ley de mi municipio, andan cabreados con el Ayuntamiento. Y un cabreo con un Ayuntamiento no es cosa poca. Así que, sí, lo repito: no se preocupen. Que ya lo pago yo.

Yo, y todos los ciudadanos de Logroño, o al menos los que hayan tenido la mala suerte en los últimos días de cruzarse en su

camino. Porque, como tienen ustedes un conflicto laboral con la señora Gamarra, han decidido poner multas a todo lo que se mueva. Huelga de celo, lo llaman. A la japonesa.

O sea: pretenden ustedes que los ciudadanos de Logroño se cabreen y piensan que, así, se cabrearán con la señora Gamarra en lugar de con ustedes. Todo para forzar una solución más acorde con sus intereses

No sé si esto lo han razonado mucho o si ha sido una cosa más

bien, digamos, testicular. En cualquiera de los dos casos, me temo que están ustedes más que equivocados.

Miren, señores. Ustedes, policías funcionarios del Ayuntamiento de Logroño, son ahora mismo privilegiados. Enormemente privilegiados. Mientras a ustedes les liman en algo sus derechos, a los demás nos están pegando con un garrote que cada vez se parece más al as de bastos. Pónganse en nuestro lugar: nosotros, que pagamos sus (merecidos, claro) sueldos, tenemos también que pagar sus cabreos. Nosotros, amenazados por un futuro negro, tenemos que pagar para que nadie les quite un céntimo de su cristalino porvenir.

Qué quieren que les diga. Ésta le pago yo. Pero para la próxima, búsqense a otro.

## EL TELÉFONO DEL LECTOR

941279105

Para facilitar el mayor número de llamadas, sea breve, claro y conciso en su exposición. El diario respetará el anonimato de los lectores que se dirijan a esta sección, pero será necesario que hagan constar su nombre y número de teléfono de contacto, por si fuera preciso verificar la procedencia de alguna de las llamadas. En ningún caso se publicarán mensajes con descalificaciones hacia terceras personas. La crítica política, a personas e instituciones tiene su espacio concreto en la sección «Cartas al Director», en las páginas de Opinión de Diario LA RIOJA.

## ¿Dónde están las banderas?

Comenzamos el Teléfono del Lector de hoy con la duda de un logroñés que se pregunta «dónde están ahora las banderas de España en los balcones» y recuerda que «no sólo hay que apoyar cuando juega la selección de fútbol» porque «ahora están jugando los chavales de la Sub'19 y los Juegos Olímpicos comienzan en breve y, ahí, también compete el país».

por las aceras de Villamediana» porque, según ella, «hay que esperar a que llueva para que se limpien las baldosas». Recuerda que «el Ayuntamiento es incapaz de darles un manguerazo de vez en cuando» cuando el trabajo realizado por los barrenderos «es excelente». Finaliza preguntándose «qué hacen nuestros concejales con el dinero público que recaudan si no lo invierten en que el pueblo proyecte una imagen beneficiosa para todos nosotros».

## Sobre las alcantarillas desniveladas

Desde el cruce de las calles de Valcuerna y Ramírez Velasco de Logroño nos llega la denuncia de una lectora que solicita al Ayuntamiento «que haga algo para poner al mismo nivel la tapa de alcantarilla que está en el paso de cebrá» porque «ahora que está repintado vamos a tener alguna desgracia cuando alguna persona se parta una pierna al tropezar».

## ¿Por qué no a la planta de biomasa en Haro?

Desde Rioja Alta un lector nos traslada una duda sobre el incierto futuro de la Planta de Biomasa. Se pregunta por qué el Ayuntamiento de Haro se niega «tan rotundamente a que una nueva empresa se instale en los alrededores de la ciudad» y, recuerda, que «las cosas en Haro no están tan bien como para permitirnos el lujo de ir rechazando nuevas alternativas laborales cuando tenemos una tasa de paro cercana al 10%». De igual manera alude a que «Miranda de Ebro no rechazó en su día la llegada de nuevas empresas, y ahora cuenta con varios polígonos industriales que harían las delicias de una ciudad como la nuestra».

## Más por menos en idiomas

Las largas filas de la Escuela Oficial de Idiomas de Logroño están siendo objeto de noticia. Una de las afectadas ya ha pagado las tasas de matriculación, «las mismas del año pasado». Sin embargo, se pregunta «por qué desde la Consejería de Educación del Gobierno regional no se plantea una reducción de las mismas dado que, en el próximo curso, únicamente seremos evaluados en una convocatoria».

## El 'medicamentazo' en los discapacitados

Un lector logroñés nos hace llegar una pregunta dirigida a la Consejería de Sanidad del Gobierno de La Rioja. Denuncia que «el otro día, a una persona jubilada con un elevado grado de discapacidad, superior al mínimo exigido, se le obligó a pagar el 10% del importe de los medicamentos que habitualmente necesita». Exige a los responsables que «aclaren de una vez esta situación porque no podemos estar así».

## Las calles «sucias» de Villamediana

Una lectora, residente en Villamediana de Iregua, quiere denunciar «lo desagradable que es transitar

## FELICIDADES



**Carlota Moreno**  
Te deseamos que pases un feliz día en compañía de toda tu familia.



**Mamen García**  
Felicidades de tu familia y compañeras de trabajo.



**Marcos Prada**  
Ya tienes 2 años, felicidades, de tus papas y toda tu familia.



**Miguel**  
Felicidades en tu 1º cumpleaños. De tus padres, familia y amigos.



**Victoria**  
Muchas felicidades princesita. Un beso enorme.

Felicita a tus familiares o amigos en esta sección. Sólo tienes que enviarnos la fotografía de la persona a la que quieres felicitar, sus datos y el motivo. Sólo se publicarán aquellas fotografías que se reciban con 48 horas de antelación a la fecha de publicación, y en las que conste el nombre y número de teléfono del remitente: Diario La Rioja, C/ Vara de Rey, 74. 26002 Logroño, o en la dirección de correo electrónico [felicidades@larioja.com](mailto:felicidades@larioja.com). No se devolverán las fotografías enviadas.



**Alberto**  
Felicidades de tu familia, amigos y novia. Disfruta de tu día.



**Ángela**  
Feliz cumpleaños cariño en tu primer año.



**Carlos**  
Felicidades por esos 5 añazos. De parte de tu familia. Besos